



## Printemps des poètes 6ème Turquoise

publié le 03/04/2017

Notre classe de 6ème Turquoise, accompagnée de notre professeure de français Mme MINARDO et de David le surveillant, a déposé, mardi 28 mars, des contraventions poétiques, à l'occasion du "Printemps des poètes".

Nous sommes allés les mettre sur les pare-brise des voitures, sur le parking du collège et dans le centre de Mirambeau.

Les contraventions poétiques sont des papiers sur lesquels nous avons écrit des poèmes sur la nature.

Après, nous avons fait des photos souvenirs de notre sortie.

Voici quelques-uns de nos souvenirs...



"Cette sortie était bien. Nous avons de bons souvenirs puisqu'on s'est bien amusé avec la classe. J'imaginai les gens surpris et le meilleur moment est quand nous avons déposé les contraventions poétiques" (Lana)

"J'imaginai les gens contents..." (Charlyse)

"J'ai bien aimé montrer mes poèmes aux gens" (Lucas)

"C'était un moment très agréable !" (Tom)

"C'était super bien !" (Tom, Rémi, Gaylord, Thomas)

"J'étais vraiment contente !" (Alissia)

"J'ai bien aimé ce parcours des contraventions poétiques !" (Lilian)

"C'était bien, on s'est bien amusé !" (Camille)

"On a trouvé cette sortie super sympa ! C'était même un peu trop court..." (Lalie, Justine)

"C'était une sortie formidable avec la classe !"  
(Célia)  
(Article écrit par les élèves de la classe)

